

## ANNEXE

AU

## RAPPORT DU MINISTRE DE L'AGRICULTURE

## RAPPORT DU COMMISSAIRE DE L'INDUSTRIE LAITIÈRE.

OTTAWA, 30 janvier 1891.

A l'honorable

Ministre de l'agriculture,

MONSIEUR,—J'ai l'honneur de vous soumettre le premier rapport annuel du commissaire de l'industrie laitière pour la Puissance du Canada.

Le mouvement originaire qui a dans la suite amené la création du bureau du commissaire de l'industrie laitière, n'avait pas dès l'abord ce but en vue. Afin que le souvenir des circonstances qui y ont conduit soit conservé d'une manière permanente, j'en donnerai ici un résumé. Dans une série de lettres adressées à la presse, M. W. H. Lynch de Danville (Québec), qui s'était acquis auprès et au loin une honorable réputation par son livre "*Scientific Dairy practice*" (L'industrie laitière pratique et scientifique), avait commencé une agitation en faveur de l'organisation d'une association laitière pour la Puissance du Canada. Le résultat fut en définitive une réunion de délégués des Associations laitières des différentes provinces, laquelle se tint à Ottawa, le 9 avril 1889.

## CONVENTION À OTTAWA.

Grâce à la courtoisie de l'Orateur de la Chambre des communes, les sessions eurent lieu dans l'une des salles de comités. Les associations suivantes étaient représentées :—

- L'Association laitière de l'Ouest de l'Ontario ;
- L'Association laitière de l'Est de l'Ontario ;
- L'Association laitière de la province de Québec ;
- L'Association des beurreries de l'Ontario ;
- L'Association laitière de la Nouvelle-Ecosse ;
- L'Association laitière du Manitoba ;
- L'Association des cultivateurs de la province du Nouveau-Brunswick.

M. H. S. Foster de Knowlton (Québec), fut choisi président provisoire et M. J. de L. Taché de Québec, secrétaire de la convention.